



Philippe Delebecque a fait ses études à l'Université d'Aix-Marseille où il a obtenu son doctorat. Après son concours d'agrégation de droit privé, obtenu en 1982, il a été nommé Professeur à l'Université d'Aix-Marseille avant de rejoindre l'Université de Paris-I (Panthéon-Sorbonne). Il y a enseigné le droit des contrats, le droit des biens et le droit maritime. Il est depuis le mois de septembre 2022, Professeur émérite.

Il est Membre de l'Académie de Marine, Président de l'Association Française du Droit Maritime et Président de la Chambre arbitrale maritime de Paris. Il est expert auprès de la CNUDCI (Commission des Nations Unies pour le Droit du Commerce International ; dans ce cadre il a représenté la France dans l'élaboration des Règles de Rotterdam), consultant auprès de cabinets d'avocats et arbitre notamment au sein de la CCI, de la CAMP, de la CAIP, de l'AFA, et de la CCJA. Il est l'auteur de nombreux ouvrages notamment dans la collection Dalloz (droit des contrats civils et commerciaux, droit des sûretés, droit du commerce international, droit maritime, droit des transports).

Professor Philippe Delebecque is a graduate from the University of Aix-Marseille (France). After having taught in Aix-Marseille, he was appointed Professor of private law at Paris-I (Sorbonne Law School), where he teaches contract law, maritime law and air law.

He is member of French Marine Academy, Past President of French Association of Air and Spatial law, President of French Association of Maritime Law and President of Maritime Arbitration Chamber of Paris. He was advisor for French government in UNCITRAL working group having prepared Rotterdam Rules and presently in working group preparing judiciary sale of ships convention. He is consultant to law firms and arbitrator, notably within the ICC, the CAMP, the CAIP, the AFA and the CCJA. He is the author of numerous books, notably in the Dalloz collection (civil and commercial contract law, security law, international trade law, maritime law, transport law).